

Sábado 10

Querido Maldonado:

He recibido su envío del informe sobre el fideicomiso y su carta y noticias acerca de la alianza. Gracias. Debo confesarle que mi agotamiento es tal que no puedo seguir con atención nada por ahora. Andan de análisis y radiografías. Tantas inyecciones (140) y medicamentos me han hundido. El médico, que acaba de irse, me ha dicho que no sueñe con ir a París el día 1 de Marzo.

El domingo tuvo Asúa un infarto. Se repitieron amenazas los días siguientes, pero parece que está mejor. Tiene sin embargo para muchos días como usted sabe. Su hermano confía en que saldrá a flote bien, pero le obligará a cuidarse.

Las dos presidencias se tambalean. Muy confidencialmente informe a Just, a Valera y a Maximiliano. Mala racha. Paciencia y barajar. Sigán ustedes con sus negociaciones. No consientan en la desaparición del nombre de España. Si los vascos no se sienten españoles no podemos ir lejos con ellos. Que se vayan al carajo.

Y perdone, me canso. Un abrazo

Claudio Sánchez Albornoz